

Tätigkeitsbericht Kooperation TV Engen Grundschule Engen - Sportjahr 2023

Bis zu den Sommerferien bestand die Kooperation noch im Rahmen eines offenen Sportprogramms, was immer donnerstags von 14:55 - 15:55 Uhr in der Halle stattfand. Die Kinder aus dem Ganztags mussten sich hierbei nicht für die Teilnahme an der ganzen Sportstunde entscheiden, sondern konnten jederzeit aus anderen Angeboten wechseln oder die Stunde für ein anderes Angebot verlassen. Diese Art von Kooperation war für mich nicht akzeptabel und ich beabsichtigte eigentlich die Kooperation zum Schuljahresende zu beenden.

Von der Schulleitung bekam ich das Angebot, für das kommende Schuljahr im Herbst eine feste Zirkus-AG anzubieten. Für diese AG wurden alle Eltern angeschrieben und es meldeten sich insgesamt 19 Kinder aus den Klassen 1-4 mit Interesse am AG-Besuch. Wir reduzierten das Angebot auf die Klassen 3 und 4 und so startete ich im September 2023 wieder mit einer festen Zirkus-AG mit anfangs 13 Kindern. Im Laufe der ersten Wochen veränderte sich die Zusammensetzung der Gruppe nochmals, da manche Kinder mit einer Zirkus-AG eine völlig andere Vorstellung verbanden, sie sahen sich eher als die Klassenclowns und hatten kein ernsthaftes Interesse am Erlernen von Zirkustechniken wie Jonglage, Hula-Hoop, Rolle laufen usw. Sie verließen die AG und es kamen neue Kinder aus dem Ganztagsbetrieb zur Gruppe dazu.

Inzwischen besuchen 13 Kinder aus allen Klassenstufen die AG, ungefähr zur Hälfte Ganztageskinder und externe Schüler. Sie haben bereits erste Fortschritte erzielt und werden bestens auf das im Juli 2024 einwöchige Zirkusprojekt an der Grundschule eingestimmt.

Christiane Schlenker

Zimmerholz, den 26.02.2024